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本报讯 （记者 阙杨娜）
18日，菲律宾中国商会班乃分
会一行在该会会长李文默的带
领下，回家乡晋江交流访问。
晋江市领导黄天凯参加活动。

晋江市领导表示，希望大
家常回晋江走走看看，关注晋

江、关心晋江，把更好的项目、
更优秀的人才、更先进的技术
引到晋江。晋江将践行“四到”
理念，全力打造最优的营商环
境，积极当好“引路人、推车手、
服务员”，让大家在晋江放心投
资创业，共享发展机遇。

李文默说，身为晋江人，看
到晋江这些年来的发展，倍感
自豪。菲律宾中国商会班乃分
会也将一如既往地当好中菲友
谊的桥梁，努力拓展会务，搭建
中菲友好平台。

据了解，菲律宾中国商会

班乃分会成立于 2009年，至今
成员已有 200多人，所涉及的
行业包括酒店、地产金融、基建
贸易等。

当天，访问团一行还参观
了晋江经验馆、安踏永不止步
博物馆。

本报讯（记者 王云霏） 17日，澳门英林同
乡会会长许庆良、理事长洪明献率访问团一行
回乡访问。晋江市领导黄天凯参加活动。

当天，访问团一行参观了晋江经验馆、安踏
集团，了解晋江在创新发展“晋江经验”过程中
取得的辉煌成就及企业发展情况，感受家乡的
深厚底蕴。

此外，访问团一行还前往英林镇开展交流
座谈。

本报讯（记者 张茂霖）“今年来，金井镇积极发
挥辖区中科创核心、对台、产教、滨海、侨乡、港口等资
源优势，加快发展步伐，截至目前主要经济指标均超预
期时序进度。”近日，晋江市金井镇镇长庄东航在轮值
接听市长专线时透露。

据介绍，今年来，金井镇将在打造晋江区域科技创
新中心核心、“抢滩”产业新赛道、推进融入海峡两岸融
合发展示范区等三方面工作探索突破。

金井镇突出聚集高能级创新平台、高水平创新要
素，启动了福大国际会议交流中心、新能源新材料检验
认证服务中心等科技创新项目 8个、总投资 7.34亿元
（人民币，下同）。“下一步，我们将全力攻坚福州大学晋
江校区项目（二期），提速国际会议交流中心建设进度，
抓紧启动书院、微电子学院整体落地建设，持续推进与
香港理工大学在人才联合培养、跨区域科技创新方面
开展合作；同时，支持晋江职校创建国家‘双优’计划学
校，推动政产学研用深度融合。”庄东航说。

此外，金井镇加速佈局新能源新材料、新兴服务业
等产业组团，正在对接晋江燃气电厂二期、“渔光旅”光
伏发电等新能源项目3个、总投资45亿元，开竣工、投
产向兴纺织、鹭意色母粒等新材料项目 9个、总投资
77.64亿元，紧密跟踪恒禾文旅、围头一级渔港等新型
服务业项目7个、总投资9亿元。下一步，金井镇将“一
项目一专班”保障好信泰纺织等一批大项目、好项目，
多举措优环境、强服务、促落实，确保2024年招商签约
项目 12个、总投资 80亿元以上，完成重点年度投资
76.75亿元、比增35%以上。

今年来，金井镇积极向上争取围头通关中心服务
功能完善、福州大学晋江校区与台湾开展高水平合作
办学与多元化合作等政策项目 6个。下一步，金井镇
将聚焦两岸融合，持续打响七夕返亲节、两岸妈祖信俗
文化交流等涉台民间交流活动品牌，打造围头闽台乡
建乡创合作省级样板。

本报讯（记者 杨静雯） 18
日，晋江内坑镇，一个蓝色身影
穿梭于大街小巷，用一部智能手
机对准城市环境的大小问题，不
到半小时便湿透了衬衫……这
是採集员朱正军的工作常态，
也是晋江城市管理精细化的一
个缩影。

朱正军是晋江市城市管理
保障中心採集队伍的一员，从
事採集工作已经 5年了。他告
诉记者，今年3月26日，晋江市
印发了城市精细化管理工作实
施方案，其中明确了划定分类
管理区域，要求对参照城市化

管理区域实行每周监督採集。
于是，他们採集的脚步进一步
延伸到了乡镇相关区域。

“城市管理问题採集最重
要的就是用脚步丈量，一定要
下来走，很多问题是坐在车上
发现不了的。”朱正军说，相较
于以中心城区街道为主的城市
建成区，以外围乡镇为主的参
照城市化管理区域的管理水平
较低，这就需要採集员做到眼
观六路，更加耐心细心地发现
问题，为城市不文明行为及城
市管理乱象精准“找碴”。

5月 20日起，在保障城市

建成区每日巡查的基础上，晋
江市城市管理保障中心採集员
对外围乡镇参照城市化管理区
域开展每周巡查採集，採集员
深入一线，通过拍摄现场照片、
精准定位等手段，主动发现城
市存在的问题。而对于乱贴小
广告、垃圾乱丢等个别可自行
处置的问题，採集员也会现场
直接处置，上报问题经由智慧
城管平台分类派遣至相关责任
部门，并设定时限完成处置，处
置完成后，採集员还需前往现
场核查处置是否到位，一起案
件才算正式结束，真正实现城

市管理问题“发现、立案、派单、
核查、处置、结案、考核”七个环
节闭环式处置。

据统计，今年初以来，智慧
城管系统採集案件82863件、办
结 80154件，办结率 98.16%，自
行处置60893件。

晋江市城市管理和综合执
法局相关负责人表示，接下来，
该局还将持续完善运用信息技
术手段参与城市管理，全面提
升城市管理精细化水平和治理
能力，创造干净、整洁、有序、安
全的城市环境，不断增强群众
的获得感、幸福感、安全感。

本报讯（记者 杨静雯）近日，晋江市档案资料修
复保护中心成立并组建档案修复保护专家库，向左子
娟、汪建育、刘伯孳、程斐然、谢炳朝、苏晓志等六位专
家颁发聘任证书。

“闽南地区有非常多珍贵的档案资料，但随着时间
推移，大多面临潮湿虫蛀、纸张酸化等风险。”华匠修复
创始人谢炳朝表示，档案修复是一项紧迫的任务。能
成为档案修复保护专家库的首批专家，对他而言既是
肯定，也是挑战，“希望能够发挥我的专业特长，配合晋
江市档案馆推进档案修复保护工作。”

当天，社会收藏爱好者陈丽琼向晋江市档案馆提
供了闽南语古字典书籍和《泉州府志》等 54册受损资
料，并签订档案资料修复保护协议。“晋江成立档案修
复保护中心，对于我们古书籍收藏爱好者来说是一个
好消息。希望能看到更多珍贵的档案资料得以恢复原
貌。”陈丽琼说。

晋江市档案馆相关负责人表示，接下来，该馆还将
强化修复保护人才队伍建设，持续建强专家库，稳步推
进档案修复保护工作。同时，欢迎更多的社会收藏爱
好者参与其中，进一步拓宽民间珍贵档案资料征集渠
道，共同保护、传承和发展档案历史文化。

本报讯（记者 柯国笠）近日，中国国家市场监督
管理总局（国家标准化管理委员会）发佈 2024年GB
25038-2024《鞋类通用安全要求》和GB 30585-2024
《童鞋安全技术规范》两项鞋类国家强制性标准，安踏
集团作为主要起草单位参与标准制定。两项标准将于
2025年 6月 1日实施，标志着中国鞋类安全标准迈上
新台阶。

鞋类产品的安全问题是一个不容忽视的重要课
题。当前，制鞋材料、工艺的不断升级，大量新材料、新
工艺被用于制鞋行业，随之而来的是材料、工艺中各种
有毒有害物质在威胁着消费者的健康。近年来，公开
报道显示，如断针、钉尖等可能导致消费者穿着时受到
物理伤害，以及甲醛、可分解致癌芳香胺染料、邻苯二
甲酸酯、富马酸二甲酯等化学物质成为鞋抽检不合格
的关键因素。此次《鞋类通用安全要求》和《童鞋安全
技术规范》的发佈，不仅为成人鞋和童鞋的生产提供了
明确的规范，也为消费者提供了更加安全、放心的购买
选择。

在这两个标准的制定过程中，安踏集团贡献了自
己的专业知识和经验，对标准各工作阶段文本的科学
性和适宜性，提出了不少于20条有效的修订建议。

数据显示，截至目前，安踏集团参与了4项国际标
准、63项国家标准及21项行业标准的制修订。安踏方
面表示，未来，安踏集团将继续发挥行业领军作用，积
极参与标准制定工作，努力实现高质量发展，推动体育
用品行业的健康发展。
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金井：
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城市管理更精细

晋江智慧城管 集向乡镇延伸

安踏参与制定
两项鞋类国家强制性标准

晋江市建立档案修复保护专家库

本报讯 （记者 王诗伟）
时值升学季，“教育”再成热
词。为不断优化办学条件，晋
江市紫峰中学又有“大动作”，
目前，学校的实验楼扩建、校
园文化广场建设等校园升级改
造项目已启动。学校将通过实
施硬件大提升，持续提高办学
水平，全力创建省一级达标高
中。

据了解，为提升学生学习
和教师工作环境，今年，紫峰
中学将扩建一栋 7 层的实验
楼，规划配置理化生实验室、
功能室、会议室等，建筑总面
积 8655平方米，项目概算 2500
万元人民币；校园文化广场项
目则是对学校现有的中心花坛
进行提升改造，包括完善基础
设施，建设园林工程及灯光亮

化工程，突出篮球办学特色等，
该项目预算约为245万元人民币。

“这两个项目都是学校创
建省一级达标高中校园提升项

目的重要内容。项目建成投入
使用后，将进一步扩大学校的
办学空间、改善办学条件。”紫
峰中学副校长李小华介绍，目

前，两个项目的前期工作正在
有序推进中。其中，校园文化
广场项目预计今年 7 月份施
工，9月底竣工并投入使用；实
验楼项目预计今年第四季度完
成招投标并进场施工，明年竣
工投入使用。

教育是最大的民生。近年
来，紫峰中学聚力办好人民满
意的教育，高标准、高要求、高
质量创建省一级达标高中，积
极推进校园硬件建设、教学教
研提升，实现教育教学“硬件”

“软件”双提升，本科上线率不
断创新高，“一动一静一创新”
（篮球、艺术、科技）多样化办学
成效也更加突出，“篮球成就
精彩人生”办学特色持续焕发
光彩，学校的办学水平不断提
升，推动教育高质量发展。

实施硬件大提升 争创省一级达标

晋江紫峰中学推进两项校园提升工程

篮球运动是紫峰中学一大办学特色。


